

Les baptêmes de l'air



Un grand vol avec un moniteur, dans un cadre grandiose, une expérience inoubliable...

Les baptêmes de l'air (de mai à septembre) sont ouverts aux enfants et aux adultes, inscription par téléphone ou sur place. Le vol dure environ 15 minutes (+ ou - suivant les conditions aérologiques)

Vous pouvez emporter avec vous un appareil photo (avec une sangle de sécurité). Eventuellement nous pouvons aussi filmer votre vol pour garder un souvenir de ce bon moment.....



Les bons cadeaux

Vous pouvez offrir un baptême de l'air en biplace à un ami ou un proche, pour cela vous pouvez nous contacter par téléphone ou sur www.parapente-puy-mary.com



Voler en parapente est un vrai moment de bonheur que nous aurons beaucoup de plaisir à vous faire partager.

Le Magasin

Dans notre magasin de mai à septembre ou par correspondance toute l'année, nous proposons à la vente : voiles, sellettes, instruments, livres, accessoires... pour vivre notre passion. Profitez de notre expérience, n'hésitez pas à nous contacter pour une information sur un produit, un conseil personnalisé, un essai de voile, une proposition de prix...

Profitez aussi des ventes de notre matériel d'occasion, à certaines périodes de l'année. C'est la possibilité de bien s'équiper à prix canon!



Au pays des grands espaces

Au cœur du parc des volcans d'Auvergne et dans un espace encore préservé, PARAPENTE PUY-MARY, jouit d'un emplacement privilégié, au pied des sites de vols du Haut-Cantal : Chabraire, Niermont, Puy-Mary, Puy de la Tourte... (de 100 à 700 mètres de dénivelé et toutes orientations !)

Des sites pour un apprentissage et une pratique en sécurité du vol libre. Les décollages et atterrissages sont faciles d'accès, sans obstacle, avec une aérologie saine, et une faible fréquentation. Autour de la vallée, d'immenses plateaux nous offrent leurs doux reliefs herbeux. Un terrain idéal pour l'entraînement sur «pente école». Dans le village et à proximité, les possibilités d'hébergement sont nombreuses, liste sur demande et sur www.parapente-puy-mary.com.

L'équipe PPM à votre service

PARAPENTE PUY-MARY existe depuis 1990, ce n'est pas une «usine à vol libre», la convivialité et la bonne humeur vous feront passer un agréable séjour parmi nous. Les moniteurs (diplômés d'état) ont toutefois le sérieux et l'expérience qu'exige notre activité. Notre école de parapente est labellisée par la Fédération Française de Vol Libre et agréée par le ministère de la Jeunesse et des Sports.



www.parapente-puy-mary.com

PARAPENTE Puy Mary



Stages

Vois biplaces



15400 Le Claux - Tél : 0471 78 95 21
www.parapente-puy-mary.com

Cantal
AUVERGNE



Les Stages

Les stages autour du Puy Mary se déroulent sur 5 jours de mai à septembre, du lundi au vendredi, éventuellement jusqu'au samedi. Deux séances sont prévues par jour, l'une le matin l'autre l'après midi. Nous proposons aussi des journées de perfectionnement, des forfaits 10 et 20 jours. Les stages se déroulent en effectif réduit : 8 stagiaires maximum. Un équipement complet et récent (moins de 2 ans) : voile, sellette, casque, parachute, radio est attribué à chaque stagiaire.

Initiation

Ce stage est à la portée du plus grand nombre, pour découvrir le vol libre à l'occasion de vacances actives, pour débiter une formation de pilote autonome.



- Les deux ou trois premiers jours du stage sont consacrés principalement au travail sur pente école. Vous y apprendrez le maniement de la voile et vous réaliserez dès le 2ème jour vos premiers petits vols : 1m, 2m, 5m, 10m...
- Ensuite vient le premier grand vol (300 à 500m) en guidage radio, vous serez surpris par le calme et la douceur du vol, par la facilité de voler en parapente.

L'émerveillement et le plaisir vont vite prendre le pas sur l'appréhension de l'envol. Un moniteur se trouve au décollage, un deuxième, en bas, va guider votre vol en radio jusqu'à l'atterrissage ... où à tous les coups le bonheur déborde !!!

Lors d'un stage d'initiation de 5 jours, en plus des séances de pente école et des cours théoriques, vous réaliserez de 3 à 6 grands vols, sur d'autres sites dans différentes vallées autour du Puy-Mary.



Attention, vous allez devenir accro !!!



Perfectionnement 1

Ce stage s'adresse à ceux qui ont déjà fait un stage d'initiation. Il vous permettra de confirmer vos acquis techniques et théoriques.



- Piloter efficacement son aile (au sol et en vol) en air relativement calme.
- Apprendre les manoeuvres simples : virages 360°, oreilles, tangage, roulis, pilotage sellette, précision d'atterrissage...
- Accéder à l'autonomie (silence radio) sur site connu et aller vers le brevet initial.

Vers plus de liberté !

Perfectionnement 2

Pour les mordus qui ont déjà suivi un ou plusieurs stages « perf 1 » et qui sont autonomes sur site connu (niveau brevet initial).

- Apprendre à voler de vos propres ailes, dans toutes les phases du vol, y compris en turbulences modérées.
- Piloter son aile : du travail au sol dans le vent, au vol en conditions plus « musclées », l'accent sera mis sur le pilotage actif et l'anticipation.
- Profiter au mieux des ascendances thermiques et dynamiques, avec l'aide d'un variomètre. Passer des heures en l'air : du pur bonheur !

Les cours théoriques serviront de support à la préparation de l'épreuve du brevet de pilote qu'il vous sera possible de passer dans la semaine.

Plaisir et sensations assurés !!

Le stage performance

Ce stage s'adresse aux pilotes autonomes. Il permet d'acquérir et d'augmenter votre expérience, votre « capital sécurité » indispensable pour voler sereinement.



- Affiner son pilotage pour faire face aux imprévus liés au vol de performance : piloter en turbulences, reposer au décollage ou dans la pente, provoquer et gérer le tangage, les incidents de vols, les techniques de descente...
- Travailler ensemble le vol de performance : la préparation, monter efficacement en thermique, transiter, faire les bons choix..., etc.
- Apprendre l'analyse des conditions aérologiques et leurs évolutions...
- Voler différemment : vols de distance, fréquentations de sites plus techniques, vols rando...

Plus longtemps, plus haut, plus loin...

Le stage de pilotage

En mai et septembre à Anney (4 jours)

Un stage incontournable pour tous les pilotes qui souhaitent approfondir leurs connaissances du pilotage moderne. Niveau requis : autonome

Les stages migrations

Maroc

Stage « performance » début avril (6 jours)
Stage itinérant pour découvrir de magnifiques paysages et aller à la rencontre des populations, entre Côte Atlantique et Haut-Atlas.
Niveau requis : Autonomie

Turquie

Stage « perf.2 » en octobre (6 jours)
Olüdeniz : Un décollage à 2000 mètres suivi d'un vol très haut au-dessus de la mer en air calme, ou en condition thermique !
Niveau requis : brevet initial



Haute Savoie

Stage « performance » en juin (5 jours)
Autour de Megève pour voler sur les sites prestigieux, sur fond de Mont Blanc !
Niveau requis : Autonomie (et l'envie de thermiquer et de cross...)



La Réunion

Stage « performance » en avril (10 jours)
A la découverte des plus beaux sites de l'île, pour des vols fabuleux. Un paradis sous les tropiques ! Niveau requis : Autonomie

